
 
 
 
                   
   

 
      
 
 
 
 
 
Wo finde ich welche Informationen und wie wird mir dabei geholfen? 
 
Man kann auf Internet-Seiten manche Wörter anklicken. 

Wenn man diese Wörter anklickt, 

bekommt man mehr Information zu einem Thema. 

Die Wörter, die man anklicken kann, nennt man “Links”. 

 

Wie finde ich die Informationen auf der Seite? 
 
Start: 

 
Hier finden Sie alles was Sie über uns wissen wollen 
 
 
 
 
 
 
 
  

AGSV Polizei NRW 

Arbeitsgemeinschaft der Hauptschwerbehindertenvertretung 
Polizei beim Ministerium für Inneres und Kommunales NRW, 
der Schwerbehindertenvertretungen der Landesoberbehörden 
LKA, LAFP und LZPD, der Deutschen Hochschule der Polizei 
und der regionalen Arbeitsgemeinschaften der Polizei in den 

Regierungsbezirken   



Sie wollen uns z. B. eine Email schreiben oder uns anrufen. Dann finden 

Sie hier unseren Kontakt:  

 
Hier können Sie Kontakt zu uns aufnehmen.  

 

Impressum: 

 
Hier finden Sie zum Beispiel Informationen, wer die Seite geschrieben 

hat.  

 

Inhalts-Verzeichnis: Es ist ganz unten links auf der Seite.  
Druckversion | Sitemap Diese Seite weiterempfehlen  

© AGSV Polizei NRW  
 

Hier finden Sie das Inhalts-Verzeichnis von der Internet-Seite (Sitemap) 

Hier können Sie sehen, was es alles auf dieser Seite gibt.  

 
 
 
 
 
 
 



 
 
Die Informationen sind nach Themen sortiert: 
 
Ganz oben finden Sie auf unserer Seite immer die Leiste mit den 

Themen. 

Wenn Sie auf ein Thema klicken, sehen Sie auf der linken Seite neue 

Wörter.  

 

Sie sehen jetzt, welche anderen Informationen Sie auf der Seite lesen 

können. Jetzt können Sie sich wieder entscheiden, worüber Sie mehr 

wissen wollen 

 
 

So können Sie die Informationen leichter finden. 

Zum Beispiel: Sie wollen wissen, was es neues gibt: Dann können Sie 

auf "Aktuelles" klicken. Dort finden Sie alle neuen Informationen. 

 
 
Aktuelles:                                             

 
 
Hier finden Sie zum Beispiel viele Neuigkeiten.    
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Polizeistiftung: 

 
 
Das ist eine Einrichtung, die Polizisten und Polizistinnen hilft, die in Not 

sind.  

 

 
Veröffentlichung 

 
Hier können Sie Texte und Informationen lesen, die viele Leute 

interessieren.  

 

SBV-Kompakt 

 
Hier gibt es viele weitere Informationen. 

Zum Beispiel: Es gibt viele Informationen über die Arbeit einer 

Schwerbehinderten-Vertretung in der Polizei 


